



Regionalmeisterschaft im 50 Meter Liegendschießen in Medell

Reuter Stephan holt sich auf heimischer Anlage den Senior 1 Titel



Am Wochenende luden die ostbelgischen Flachbahnschützen zur Ermittlung ihrer Meister im noch olympischen Liegendschießen (Disziplin 4 und 5) nach Medell ein. 17 der insgesamt 20 angemeldeten Athlet(in)en traten den Kampf um die Regionalen Meistertitel in 4 Klassen und 2 Disziplinen an. Denn während die Disziplin 4 noch zum Olympischen Herrenprogramm gehört, ist die nicht olympische Disziplin 5 zum ISSF Programm der Damen. In beiden Klassen gilt es ein 60-Schussprogramm zu absolvieren und dies im liegenden Anschlag auf 50 Meter Entfernung. Gewertet wird in Zehnteln.

Während die Teilnehmerzahl im Vergleich zum Vorjahr gleich blieb, konnte das Topergebnis lediglich bei den Senioren 2 und den Damen 1 verbessert werden. In allen anderen Klassen konnte das Topergebnis des Vorjahres nicht verbessert werden. Nichts destotrotz schraubten mehrere Starter ihr Vorjahresresultat teils gar recht beachtlich nach oben.

In der höchsten, der Senior 1 Klasse wo der vorjahresmeister nicht antrat, sicherte sich der Medeller Stephan Reuter mit dem eindeutig besten Ergebnis aller Klassen (563,9) den regionalen Meistertitel. Dahinter entbrannte ein harter äußerst fairer Dreikampf um die Medaillen. Hierbei konnte Vereinskamerad Tim Mathieu den Medeller Doppelsieg mit (556,5) Zählern Bonus perfekt machen. Mit 2,9 Zählern Rückstand sicherte sich Sébastien Curtz aus Faymonville Rang 3 und verwies dabei seinen Mitstreiter und Meisterschaftsorganisator, Rainer Bach aus Amel um 1,4 Zähler aus den Medaillen. In der Senior 2 Klasse sah es lange Zeit nach einem dreifachen Sieg der Faymonviller Athleten aus. Allerdings änderte sich dies mit dem letzten Starter dieser Klasse, dem Borner Ronny Heidecke. Er legte mit 556,8 das zweithöchste Ergebnis aller Klassen vor und sicherte sich so den Senior 2 Titel. Deutlich abgeschlagen gingen die Ränge 2 und 3 an die Faymonviller Jean-Luc Hermann (503,5) und Jean-Marc Lousberg (498,6). Auch in der Senior 3 Klasse ging der Titel an einen Borner. Mit 553,6 konnte Raymund Drömmmer den Titel verteidigen und den Medeller Marcel Reuter (537,8), der seinerseits obendrein als Schiedsrichter gemeinsam mit Organisator Rainer Bach aus Amel für eine reibungslose Meisterschaft und eine schnelle Auswertung sorgte, auf Rang 2 verdrängen. Rang drei ging mit 518,5 an den Rodter Richard.

In der Disziplin 5 (Damen 1 Klasse) siegte Vorjahresmeisterin Linda Probst (505,9), die somit ihr Vorjahresergebnis um 57,4 Zähler verbesserte.





